



Inicia Encuentro Internacional de Comunicación

Maguetsy Caballero

mcaballero@epsilonmedia.mx

La Facultad de Ciencias de la Comunicación (FCC) arranca el lunes su Encuentro Internacional de Comunicación, Mercadotecnia y Periodismo CLICK 2022, donde se abordarán temas sobre sustentabilidad, violencia de género, literatura y cine; seguridad, adicciones y marketing, entre otros.

Entre los invitados programados están la exsecretaria de Economía Tatiana Clouthier, y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

El presidente del Consejo Consultivo Externo de la FCC, Ángel Quintanilla, en entrevista para ABC Noticias, destacó que los asistentes tendrán la oportunidad de entrar a pláticas y talleres que los impulsarán en su vida profesional.

“Es la octava edición que tenemos y tiene la característica de que los que estamos en campo llevamos las tendencias y programas de investigación que están ocurriendo afuera.

“Invitamos a profesionales, políticos y otros personajes para que hablen con los muchachos y puedan transmitir sus conocimientos”, dijo.

El evento comienza el próximo lunes a las 9:00 horas en el Teatro Universitario, ubicado en el Campus Mederos, al sur de la ciudad.

Se ofrecerán conferencias de Periodismo de Investigación, Desafíos de la Seguridad, Los Retos de la Economía Post Covid, La Experiencia Laboral de los Egresados, Periodismo: Literatura y Cine, entre otros.

Se ofrecerán cinco conferencias por día, cada una con duración aproximada de una hora y un receso antes de mediodía. Todas gratuitas.

Tatiana Clouthier hablará de los retos de la economía post covid, mientras que Santiago Creel Miranda participará en el panel internacional de legisladores.

Viene la 'Tia Tatis'

Las conferencias inician este lunes en la Facultad de Comunicación con Tatiana Clouthier, exsecretaria de Economía, y el presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Santiago Creel Miranda, como dos de los invitados.